

## Maestro Luis Gómez recibió homenaje en Universidad Austral

El maestro Luis Gómez Catalán, gran educador, valdiviano, Premio Nacional de Educación 1980, fue homenajeado por la Facultad de Filosofía y Humanidades en un acto solemne en que tomaron parte autoridades y docentes de la citada unidad académica superior.

El homenaje fue ofrecido en el Consejo de la Facultad por la decana Mireya Serpe, quien pronunció un discurso pidiendo destacar la esencia del momento:

"Ese sentir de la pedagogía; ese sentir de los maestros y educadores; ese sentir público de reflexión filosófica, se encuentra hoy entre nosotros, en su querida provincia que le vio nacer, para recibir el homenaje de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Austral de Chile, como una instancia más de las muchas expresiones de cariño con que los chilenos y sus hijos que se abren a la vida le han querido manifestar su homenaje, con motivo de haber sido distinguido por el Gobierno de la República con la más alta distinción que puede ser otorgada un maestro chileno".

"Estamos aquí—agregó decana— con mucha dignidad, con emoción de maestros, con plena alegría de padres de familia acapitando, aplaudiendo al chileno, abrazando al profesor y aplaudiendo la vocación magisterial que entendemos como grito y valoramos en Luis Gómez Catalán".

La profesora Serpe recordó brevemente que había sido alumna del maestro Catalán, agregando que aún recuerda en su juventud que pasó la mayor parte de los años universitarios. "Para mí que era, sin diente el afecto del maestro que sabe expresarse en palabras, en ademán, en actitudes, en acciones y en situaciones, cuya fin fue siempre motivar la creatividad con objetivos asimilables e intelectuales que, inevitablemente elevaron el espíritu, la aspiración y el deseo de servir de quienes fueron sus discípulos".

Al culminar su intervención la decana hizo entrega al distinguido educador de un presente, así como le dedicó emotivamente— como "una alumna de siempre", en medio de los aplausos de los miembros del Consejo de la Facultad.

**EL MAESTRO  
AGRADECE**

Posteriormente, el Premio Nacional de Educación 1980, agradeció las bellas palabras, expresando que se encontraba entre amigos, con colegas profesores y maestros. Advertió que debía primero, profesor, antes que maestro, porque parecía que el profesor se caracterizaba más por enseñar, por instruir; y el maestro porque que se caracterizaba más porque dejaba una huella en su huésped, en su conducta, en su vida.

"Yo he querido hacer algunas cosas, professar y poco a poco poerar que maestro, parecer... porque no estoy bien segura de que mi trabajo pueda considerarse una huella que mis alumnos, mis compañeros, puedan seguir; y más que mis alumnos y mis compañeros, más que mis alumnos y mis compañeros van a seguir y todos mis alumnos y mis compañeros que estuvieron en esta misma fiesta", manifestó con la sonrisa habitual en él.



EL RECTOR SUBORDINANTE de la Universidad Austral de Chile, Dr. Justo Zamora B., i izquierda), saludó en nombre de la UACH al Premio Nacional de Educación Luis Gómez Catalán, a quien felicitó por su alta distinción. Posteriormente, ambos personalidades compartieron ideas acerca de la educación y la responsabilidad de los maestros en esta tarea.



EL GRAN MAESTRO Luis Gómez Catalán, Premio Nacional de Educación 1980 fue homenajeado en la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Austral de Chile. La decana de la Facultad, Mireya Serpe se refirió en expresiones tiernas al destacado educador.

## Maestro Luis Gómez recibió homenaje en Universidad Austral. [artículo]

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Maestro Luis Gómez recibió homenaje en Universidad Austral. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)